
合肥东部，裕溪高架第1站首席府邸，

宝翠园中央御景双座，以其宽阔的景观视野

和私密的居住空间，在合肥东部即将演绎一

场城市传奇。

在中国达人秀活动中涌现出一大批

达人：有最大肺活量的奇人，能通过25米

长的消防水带吹破气球；有最潮的老人，50

岁老太唱网络神曲忐忑等，内容精彩纷呈，

叹为观止。4月30日，宝翠园将携手东方

卫视中国达人秀，为您呈现出一场非凡的

奇人特技表演。

宝翠园，融入了现代都市对精神享受

的渴望，道尽人们对居家生活的最高愿望，

融古典园林造景之优势，取欧洲造园之经

验，结合传统与现代的居住文化之精华，打

造如画的社区园林。

著名建筑大师曾经说过：建筑是凝

固的音乐！宝翠园，就像一篇完美的五

线谱，演绎着动人的旋律，凹凸有致的造

型、黄金分割般的比例搭配、完美的色彩

搭配，显得时尚动感，又不失隽秀雍容。

同时其巧妙的功能设计，独特的观景视

野，更道尽了宝翠园对完美尺度的追求

和人性的关爱。

通货膨胀、物价高涨、流动性过

剩、房产调控……作为长期研究经

济领域的专家、经济学家，此次高峰

论坛，冯并从多方面分析了中国经

济存在的问题。

“无论是通货膨胀，还是物价上

涨，都是有个时间段的，我们挺不过

去，就会有很大的负面影响，特别是

房地产企业。”

对于解决之道，他表示，“这就

需要政府、消费者、企业三方相互沟

通，用‘大智慧’来解决。解决得好，

房产行业还将会是我们经济的支

柱，解决得不好，一系列的社会问题

还会加剧。”

除此之外，对于货币金融方面，

他分析，“美国的财政政策对于我们

的影响主要在汇率上，虽然现在美

国经济回暖，对于我们的影响并不

会太大”，不过随后他就表示担忧，

“然而操作权不在我们这。”他也指

出国家要防止纯粹以套利为目标的

热钱的涌入，以及流动性过剩问题

（即指有过多的货币投放量）。

陈国强还表示，“调控住宅是因

为其价格涨动过快，国家调控实际

上是一种‘卸力’，而商业地产目前

没有这方面的问题，所以我预测至

少5年内不会有限制商业地产的措

施出台。”紧接着，冯并说道“商业地

产回报率高，对合肥来说，无论是地

理优势还是这个大发展的节点，都

是周边其他城市无法比拟的。”

见习记者张明龙 文/图

4月 18日上午，蓝鼎滨湖假日销售

中心二楼会议室充满欢笑。在这里，蓝

鼎投资集团与中国建筑第八工程局有限

公司战略合作协议暨蓝鼎国际酒店·国

际商务中心项目总承包合同签约仪式正

式举行。蓝鼎集团副董事金成发与中建

八局总经理校荣春代表双方分别在协议

书和施工总承包合同上签了字。

“中建八局作为中国目前最强的建

筑公司之一，施工区域遍布全国，并且独

立开发、建造了一大批优秀项目。相信

这次签约只是两家公司合作的开始。”蓝

鼎集团副董事金成发说，这次合作是一

次“强强联合”，签约对于蓝鼎集团来说

无论在团队的管理经验上还是工程理念

上都会有一个大的提升。

“优势互补、强强联合”，中建八局总

经理校荣春用这样的词语概括两个公司

的合作。他说，蓝鼎集团作为安徽知名房

地产企业，其“提供优质产品和服务”的服

务理念，专业化、标准化、集约化的发展道

路，必将成为安徽房地产界的引领者。

此次战略合作协议也是蓝鼎国际酒

店·国际商务中心项目总承包合同签约仪

式。据了解，蓝鼎国际酒店位于徽州大道

与锦绣大道交口东南侧，地理位置优越，占

地面积 6万平米，总建筑面积约52万平方

米。为了将此项目打造成高端精品项目，

蓝鼎集团聘请了知名设计师进行前期规划

设计工作。根据相关信息，蓝鼎国际酒店

高300米，共62层，普通客房、套房及总统

套房一应俱全。 见习记者 张明龙

“合肥地产商应善于抓机会”
经济专家论道城市建设与区域发展高峰论坛

蓝鼎投资集团与中建八局签署战略合作协议
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宝翠园中央御景双座4月30日荣耀加推
携手东方卫视共赏《中国达人秀》

盛志刚的演讲从合肥政治地位的确

立讲起，随后他历数了合肥近几年来的

发展轨迹，“在工业产值上，1973年的合

肥只有10亿，而到了2010年突破了3000

亿。”通过一系列的数据表明，合肥发展

速度在不断加快，他形容合肥为“超速发

展”。他表示，“近几年，商业500强的相

继进入，六安、淮南等城市的大企业将总

部放在了合肥都说明了这一点。”

盛志刚说，合肥的资源已为全省共

享，合肥对全省其他城市辐射作用在渐

渐扩大，合肥如今已成为中部板块经济

力量的重要一环。“区域性特大城市才是

我们的梦想，也是省委省政府的重托。”

合肥速度是怎么发展起来的？什么

才是快速发展的决定因素？说到这里他

用了个事例，“五年前合肥市委代表团到

湛江市学习，五年后湛江市回访合肥，来

访人员无不惊奇于合肥的发展速度。”他

分析合肥的发展是一群善于抓住机会的

人创造起来的，大发展、大建设，合肥人

用自己的双手改变了城市面貌，创造了

一个又一个奇迹。“我们合肥人就应该做

善于抓住机会的人。”他用激昂的语调向

全场几百人呐喊。合肥的发展使得外来

人才不断涌入，这增强了城市发展的活

力，也为合肥的发展起到了巨大的作用。

陈国强的发言主要有两个方面，一

方面理论分析当前调控的具体内容，另

一方面用案例来解析房产行业正在发生

的变化以及可能的走向。

如何看待当前的调控呢？陈国强将

当前的调控概括为“三字经”。第一个

字，加。即扩大保障、增加供给。第二个

字，减。即抑制投机、减少需求。第三个

字，调。即改变模式、调整结构。

陈国强还表示：“目前像北上广深等

一线城市二手房正在崛起，成交的数量

已经超过新房了，目前这种趋势正在向

二三线城市延伸。调控后，住宅的成交

量有所下滑，政府正加大保障性住房建

设，但房地产的投资却依然高位增长。”

目前商业地产正迅速崛起，受到各

方的关注。但是随着城市化进程的推

进，居住郊区化将会成为一个确定的趋

势。目前的房地产市场，刚需仍然是主

力资源，现在很多开发企业打起了改善

性住房的口号，但是对于刚需们来说，坚

持中小套型是未来行业的发展方向，政

府在未来将积极推进公共租赁性住房的

形式来解决住宅问题，未来市场中心将

会更多地转向中小型城市。

“要聚焦主流住宅。”他说，万科还采

取快速周转的方式，快速推出、快速销

售。在战略纵深上，万科早就在二三线

城市布局。而万达租售结合，多个产业

有机组合、互补互助，以现金流滚资产。

4 月 9 日下午，在合肥天鹅湖大酒

店二楼国际厅内，一场围绕“契机和价

值”的城市发展高峰论坛盛大举行。合

肥市政协副主席、中国省会经济圈蓝皮

书执行主编盛志刚，中国房地产协会副

会长、北京大学教授陈国强，著名经济

学家、中国企业联合会副会长、原《经济

日报》总编辑冯并先生先后上台演讲。

到场的三位经济专家分别就合肥

城市经济的快速发展、当前房产调控的

走向以及当前中国经济出现的通货膨

胀等问题阐述了自己的观点。他们都

提到了“合肥速度”成为众多城市和经

济学家关注的焦点。

合肥人就应该做善于抓住机会的人盛志刚

政策在变 房产企业策略也应改变陈国强

调控远未结束
企业当有清醒认识

冯
并


